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Anfrage gemäß § 28 GO 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

 

Bitte leiten Sie folgende Anfrage an den Magistrat weiter: 

In der Haushaltsdebatte innerhalb des Ausschusses im vergangenen November sprach Bürger-
meister Wright davon, dass aufgrund von Personalmangel innerhalb des Ordnungsamts, die 
Ahndung zahlreicher Ordnungswidrigkeiten im Bereich der Geschwindigkeitsverstöße (Beispiel 
Gießener Ring/Eselswiese) nicht innerhalb der notwendigen Frist bearbeitet werden konnten. 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich Sie: 
 

1. Wie viele fest montierte Geschwindigkeitsmessanlagen gibt es im Stadtgebiet Gießen?  
  

2. Betreibt das Ordnungsamt Gießen diese Messanlagen selbst oder wurde der Betrieb an 
einen oder mehrere externe(n) Dritte(n) abgegeben?  

  
3. Wie erfolgt der Arbeitsablauf, nachdem ein Verkehrsteilnehmer durch die fest montierte 

Geschwindigkeitsmessanlage mit einer Geschwindigkeitsübertretung erfasst wurde bis 
zum Absenden der entsprechenden Ordnungswidrigkeit durch einen Mitarbeiter des Ord-
nungsamtes? 

  
4. Wie viele Geschwindigkeitsverstöße wurden im Jahr 2023 durch die fest montierten 

Messanlagen festgestellt?  
  

5. Über wie viele mobile Geschwindigkeitsmessanlagen verfügt das Ordnungsamt Gießen?  
  

6. An wie vielen Tagen und wie viele Stunden pro Tag kam oder kamen die mobile(n) Ge-
schwindigkeitsmessanlagen im Jahr 2023 zum Einsatz,  

  
7. Wie oft wurden in der Zeit bzgl. Frage 6. Geschwindigkeitsverstöße festgestellt?   

  
8. Wie viele Mitarbeiter des Ordnungsamtes bearbeiten die Geschwindigkeitsverstöße?  

  
9. Wie viele personelle Ausfälle gab es innerhalb der Ordnungsbehörde Gießen im Jahr 

2023 insgesamt und wie hoch war die Ausfallszeit im Durchschnitt? 
  

10. Wie viele Ausfälle nach Frage 9. waren auf Langzeiterkrankung zurückzuführen? 
  

11. Wie viele Ausfälle nach Frage 9. waren ruhestandsbedingt erfolgt? 
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12. Welche Maßnahmen welcher Art konnten dadurch nicht getroffen werden?  

  
13. Wie viele Ordnungswidrigkeiten 

a. hinsichtlich Geschwindigkeitsübertretungen und  
b. sonstiger Art  

konnten im Jahr 2023 aufgrund von Personalmangel nicht bearbeitet werden? 
  

14. Wie hoch waren die finanziellen Einbußen der Stadt Gießen durch 
a. nicht bearbeitete Geschwindigkeitsübertretungen und  
b. nicht bearbeiteter Ordnungswidrigkeiten sonstiger Art?  

  
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 

 

Sandra Weegels, Stadtverordnete  

 


